
Carissimi genitori, 

in questi giorni Vi accingete a compiere un altro grande passo che traccerà il percorso formativo di 

Vostro figlio, condizionandone in qualche modo la sua formazione globale e il suo futuro: la scelta 

della scuola da formalizzare con l’iscrizione. 

Come genitore e poi come dirigente scolastico, capisco la difficoltà e la responsabilità di cui Vi 

sentite investiti e per questo mi sento molto vicina a Voi, condividendo il peso di questa scelta. 

L’Istituto comprensivo Bra 1, che dirigo da settembre, è nato il 1° settembre 2017 dalla fusione 

della Direzione Didattica 1° Circolo Bra e la scuola media “Piumati-Craveri”; è un istituto articolato, 

con una popolazione scolastica di circa 1200 alunni nella fascia di età dai 3 ai 14 anni, provenienti 

da contesti socio-culturali variegati e diversificati. L’integrazione, sia degli alunni di altre culture e 

nazionalità che degli alunni con bisogni educativi speciali, è un punto di forza della nostra scuola 

ed è per questo che non dovete avere nessun tipo di timore: la scuola saprà accogliere i ragazzi 

con la giusta modalità e saprà offrire a ciascuno il giusto percorso. 

L’Offerta Formativa dell’Istituto è ricca e variegata; nel corso degli anni i docenti hanno saputo 

coniugare i metodi e gli strumenti tradizionali dell’insegnamento con metodologie innovative, nuovi 

linguaggi e nuovi media e, per il futuro, l’impegno dell’Istituto sarà quello di potenziare gli elementi 

di innovazione didattica. Alla base del nostro lavoro c’è l’idea del miglioramento continuo e 

dell’autovalutazione dell’operato al fine di ottenere costanti progressi. 

Abbiamo come Voi a cuore l’unicità dei nostri bambini, la loro crescita sana, lo sviluppo armonico e 

migliore delle loro potenzialità per far sì che tutti raggiungano il successo formativo. 

Per saperne di più venite a visitare la scuola e conoscere gli insegnanti: siamo a vostra completa 

disposizione. 

Vi invito ad esplorare il nostro sito web per conoscere meglio le nostre attività e la nostra offerta 

formativa: come Istituto abbiamo scelto una linea di comunicazione con l’esterno che sia 

caratterizzata dalla sobrietà e dall’istituzionalità; crediamo fortemente che la presentazione delle 

scuole e dell’offerta formativa debba essere lontana il più possibile dal marketing educativo, ma 

debba essere un momento di condivisione con le famiglie di quello che costituisce l’identità del 

nostro Istituto e di quelle che sono le nostre priorità formative. 

Vi ringrazio per il tempo dedicato alla lettura di questa lettera e in attesa di incontrarVi Vi saluto 

cordialmente. 

Il Dirigente scolastico 

Claudia Camagna 

 


